

LAS FRONTERAS COLOMBIANAS

El conflicto armado colombiano se ha trasladado principalmente a las regiones fronterizas del país y es cada vez más visible también en suelo venezolano y ecuatoriano. Silke Pfeiffer, directora del proyecto Colombia-Andes de Crisis Group, analiza la situación en las fronteras de Colombia y habla sobre lo que se puede hacer para ayudar a las comunidades afectadas. Escúchalo



RODRIGO BUENDIA/AFP/Getty Images

[ARTÍCULO: ¿EL FIN DE LAS FARC?](#)



Fecha de creación
15 noviembre, 2011